



横島小学校だより No.29 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【肌寒くなりました】

11月になり、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。手袋をはめて登校している子供たちが増えてきています。手をポケットに入れていると大けがにつながります。寒いときは、早めに手袋を用意してあげてください。

それでは、11月中旬の教育活動をお知らせします。

1 シェイクアウト訓練！



11月5日(木)2校時、シェイクアウト訓練を実施しました。写真は、5年1組の授業中です。玉名教育事務所の宮本指導主事に授業を参観していただいている途中でしたが、子供たちは、素早く机の下にもぐり対応できていました。感心しました。

2 野鳥の学習！



11月6日(金)3校時3年2組、4校時3年1組が、総合的な学習の時間「野鳥学習」の1時間目を行いました。講師は日本野鳥の会所属で、まちづくり委員会の一員でもある満田さんをお願いしています。今日は、「野鳥は恐竜？」というテーマでのお話でした。子供たちは、興味津々で聞き入っていました。次回は、一人一台の双眼鏡を使用して、校地内の野鳥を実際に観察します。

3 金魚すくい！



11月10日(火)3校時に1・2年生が、金魚すくいの体験をしました。長洲町のご協力で金魚すくいのセットを提供していただきました。子供達は、大喜びで取り組んでいました。

4 避難訓練！



11月10日(火)2校時に火災の避難訓練を行いました。家庭でも火災や地震、不審者(声掛け事案の含む)などの時にどのように行動するとよいか話題にして、考動力を高めていただければと思います。

5 就学時健康診断！



11月12日(木)午後、就学時健康診断を行いました。来年の入学予定者は、35名です。5年生の子供たちがお世話をしました。来年は最上級生としてお世話をします。

保護者の皆様には、学校からの連絡の後、親の学びプログラムで、「きずな」づくりをしていただきました。

◎ ホームページでも、紹介しています。よかったらご覧ください。

